

3年野鳥学習 ～マナツルの観察～

19日（水）、3年生は野鳥の会の方々にお世話になり、干拓へマナツルの観察に出かけました。市のマイクロバスでの移動になるため、密を避けるために2班に分かれて活動しました。一方の班が干拓へ観察に出かけている間に、もう一方の班が東京におられる講師のオンライン学習を受け、入れ替わるという方法を取りました。観察の際は、双眼鏡を一人一つずつ用意してもらったので、じっくり観察することができました。みんな大喜びでした。



心のアンケートの結果から ～ 通信機器の活用について ～

毎年、12月に実施している「心のアンケート」の結果から、本校児童の通信機器の活用状況をお伝えします。家庭教育の在り方を考える資料にさせていただきたいと思っております。学校でも通信機器の活用については指導を行っていますが、今回は力不足を感じる結果になりました。

通信機器は便利なものです。但し、持つ以上は「適切な使い方を身に付ける」、また、「身に付けさせる」必要があると思っております。

《1～6年生の全児童を対象とした調査結果です。》

- 自由に使える通信機器(タブレット・スマホ・ゲーム機等)を持っている児童数…176人(77.2%)
(内、スマホの所持者は69人、タブレットの所持者は82人でした。低学年も結構持っています。)

《これ以降は、3年生以上の自由に使える通信機器を持っている児童140人を対象にした調査結果です。》

○1日の使用時間？：

「2時間以上3時間未満」…32人 「3時間以上」…30人 (※昨年度より増えました。)

○家庭の決まり事(ルール)はありますか：「ない」…12人 (※昨年度より34人も減りました。)

○22時から5時まで使わないというルールを守っていますか。(※昨年度よりも少し減りました。)

「ほとんど守れていない」…8人 「ぜんぜん守れていない」…1人 「決まり事はきめていない」…11人

○フィルタリングはつけていますか。(※昨年度とほぼ同数です。)

「今は外している」…2人 「初めから付けていない」…12人 「付けているか分からない」…82人

○ネットで悪口を書いたり仲間外れをしたりしたことがありますか。「ある」…3人 (※昨年度と同数です。)

○ネット上に個人情報を載せたことがありますか。「ある」…4人 (※昨年度より増えています。)

